

Kurhaus Bergün



Gleich drei Photovoltaik-Anlagen versorgen das Kurhaus Bergün, das angrenzende Personalhaus und das neue Gebäude des Kurbades mit erneuerbarer Energie.

Die Anlagen ergeben zusammen eine Leistung von 111.67 kWp. Bereits 2013 realisierte BE Netz eine Anlage auf dem Hauptgebäude. 2015 folgten dann das Personalhaus mit einer integrierten MegaSlate-Solaranlage - der grössten der drei Anlagen mit 55.7 kWp - und 2021 noch das KurBad mit 199 Modulen.

Ins Dach des Personalhauses sind drei Dachfenster integriert, die die gleiche Grösse, wie ein Modul aufweisen und sich deshalb perfekt einfügen.

Fläche 1'960 m²
Leistung 111.67 kWp
Realisation 2013 - 2021

Projektleitung
Adrian Kottmann
adrian.kottmann@benetz.ch

Bauherr
Kurhaus Bergün AG
7482 Bergün



Photovoltaik



Montage



Planung